
Am 02.06.2015 hat im Himmeroder Hof die Veranstaltung „Runder Tisch Radfahren in Rheinbach“ 
stattgefunden. Hierzu teilt Vorsitzender Pütz mit, dass es sich um eine gelungene Veranstaltung handelte. 
Er bemängelt jedoch, dass mit Ausnahme von Ratsvertretern der CDU- und FDP-Fraktion keine 
Ratsvertreter weiterer Parteien teilgenommen haben. Er bittet bei derartigen Veranstaltungen zukünftig um 
eine rege Teilnahme.   


